
Ich schlage vor, dass im Logo die Person Jesu 

dargestellt ist (siehe beiliegende Beispiele) – 

Jesus als die eigentliche und ursprüngliche 

‚Frohe Botschaft‘ Gottes an uns Menschen. Das 

Buch – selbst die Bibel – ist eine wichtige 

Sekundärquelle der Frohen Botschaft an uns, 

aber primär denke ich, war es Jesus, der die 

Frohe Kunde vom Reich Gottes gebracht hat 

und sie auch als Mensch und Sohn Gottes 

verkörpert. Außerdem finde ich ein 

menschliches Angesicht Jesu ansprechender und

aussagekräftiger für unser Pfarrlogo / 

Pfarrsiegel.

 

Die grafische Umsetzung dieses Vorschlages für 

Logo und Siegel würde ich lieber einem 

Grafiker überlassen.



Herbert Hösch schreibt dazu: 

„Neues LOGO nicht nur auf T-Shirts (Jugend), 

auch auf Stofftaschen (Senioren), Aufkleber für 

Schultaschen, Aktenkoffer, Schreibmappen, …“

Thomas Schmalek 





P.Pius Platz: Einen lieben Gruß. Ein kleiner 

Beitrag zum Embleme.

Alles Liebe    Pius

Robert Flamm: Wenn auch schon glaube ich 

„Abgabetermin“ war - Heute morgen ist mir 

noch ein  Logo eingefallen . Christus als Quelle 

der frohen Botschaft, wir als Gemeinde, welche 

diese Botschaft hören.

Bei der Ausgestaltung der Zuhörer ist sicher 

noch Luft nach oben ☺ und viel Kreativität 

möglich

Falls noch möglich – vielleicht könnt ihr die 

Idee am Sonntag auch noch einbeziehen

 


